

DELIK HUKUM

Polsek Liukang Tangaya Dekatkan Diri dengan Warga Pulau, Program Jumat Curhat

HermanDjide - PANGKEP.DELIKHUKUM.ID

Oct 25, 2024 - 06:46



Polsek Liukang Tangaya Dekatkan Diri dengan Warga Pulau, Program Jumat Curhat

PANGKEP – Polsek Liukang Tangaya menggelar kegiatan Jumat Curhat pada Jumat (25/10/24), dalam rangka memperkuat hubungan dengan masyarakat serta mendengarkan langsung keluhan dan masukan warga,

Program ini dilaksanakan secara rutin di berbagai pulau dalam wilayah hukum Polsek Liukang Tangaya, dan kali ini bertempat di Pulau Sapuka

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Liukang Tangaya IPTU Muhtar, yang didampingi oleh beberapa personel Polsek. Dalam kesempatan tersebut, warga menyampaikan berbagai keluhan terkait kamtibmas, mulai dari masalah keamanan lingkungan, hingga isu sosial seperti maraknya peredaran minuman keras dan potensi konflik menjelang Pilkada 2024.

IPTU Muhtar menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat ini merupakan bentuk nyata kepedulian Polri dalam mendengarkan aspirasi masyarakat secara langsung, serta untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. "Kami ingin mendengar langsung apa yang menjadi kekhawatiran warga, sehingga kami dapat bersama-sama mencari solusi untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah ini," ujarnya.

Selain itu, melalui Jumat Curhat, Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk lebih aktif berperan serta dalam menjaga lingkungan dan melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan. "Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama, dengan kerjasama yang baik antara Polri dan masyarakat, kita bisa menciptakan suasana yang aman dan nyaman untuk semua," tambahnya.

Warga yang hadir sangat mengapresiasi kegiatan ini karena merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan memiliki ruang untuk menyampaikan permasalahan yang dihadapi. Program Jumat Curhat ini diharapkan dapat terus berlangsung secara rutin sebagai jembatan antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan kondisi kamtibmas yang semakin baik di wilayah Liukang Tangaya. (Rudi)